

Thor

Der Kleine Thor ist im November 2022 zu uns gekommen. Er ist sozusagen Trennungskind. Das junge Paar, welches sich die Kaninchen angeschafft hat, hat sich wieder getrennt und damit mussten auch die Hoppler wieder weg.

Die Mutter hatte sie freundlicherweise vorübergehend in Obhut genommen, kann sie aber nicht behalten, da der vorhandene Hund nur auf eine passende Gelegenheit wartet, seinen Jagdtrieb auszuleben...

Thor und Zeus, die Geschwister Jungs wurden leider getrennt und Zeus bereits privat vermittelt. Somit hat Thor nicht nur sein Zuhause verloren, sondern auch noch seinen Kumpel. Er ist am 13.06.2020 geboren und hat somit quasi noch ein schönes Stück Kaninchenleben vor sich.

Der Zwerg ist geimpft und kastriert.

Die Stuhlprobenuntersuchung auf Darmparasiten verlief negativ.

Thor wird selbstverständlich nur mit, oder zu einem anderen Kaninchen vermittelt. Leider ist der Kleine auch ein echter Macho, weshalb er die bisherigen Anwärtnerinnen alle ablehnte...

Thor fühlt sich in einer unserer großen Kaninchengruppen bislang am wohlsten. Da wir bei den Kaninchen vergesellschaftungs-erprobt sind, übernehmen wir das bei uns.

Thor soll in Außenhaltung vermittelt werden!



Wer Thor ein schönes Zuhause geben möchte, setzt sich bitte mit Hände für Pfoten e.V. unter Tel. (0 51 01) 5 83 62 in Verbindung. Weitere Informationen unter: www.haende-fuer-pfoten.net

Stand: Juni 23



Hände für Pfoten e.V.
Hoher Holzweg 49
30966 Hemmingen
Tel. (0 51 01) 5 83 62